

Date de dépôt : 7 juin 2010

Pétition

en faveur d'un parloir intime à la prison de Champ-Dollon

Mesdames et
Messieurs les députés,

Il serait souhaitable afin d'éviter de briser les familles et atténuer la tension des prisonniers, que l'Etat de Genève mette en place, 1 ou 2 fois par mois, un parloir intime de 2 à 3 heures ou une cellule aménagée, comme en Espagne, d'où je viens de passer 10 mois en préventive et beaucoup d'autres pays en Europe.

N.B. 27 signatures
*p.a Détenus de la prison de
Champ-Dollon
Prison de Champ-Dollon
Case postale 231
1225 Chêne-Bourg*